

# *Les Vénézuéliens reçoivent des logements dans l'État de Miranda*

---



Caracas, 14 mars (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro a annoncé lors de la remise de 40 bâtiments dans la ville de Guarenas, dans l'état de Miranda, que le gouvernement va habiter six nouvelles lignes d'autobus dans ce territoire et dans d'autres localités dont Maracaibo et Barcelona.

Il a mis en exergue la remise de 15 000 logements en un mois , malgré les actions que les groupes d'extrême droite perpètrent pour déstabiliser le pays.

Nicolás Maduro, a réitéré l'appel au peuple à continuer de consolider la victoire sur le coup d'État que la droite, financée depuis les États-Unis tente de faire. Il a signalé que l'opposition ne veut pas dialoguer avec le gouvernement et qu'elle n'est pas du tout intéressée à aboutir à la paix nationale.

Le président Maduro a déclaré qu'il a besoin du soutien de tout le pays pour punir sévèrement légalement les responsables de la violence qui a provoqué la mort de 28 personnes et occasionné des dommages matériels millionnaires dans des institutions publiques et privées. Des centaines de personnes ont été blessées.

Il a aussi signalé que la Table d'Unité Nationale, parti d'opposition refuse de dialoguer avec le gouvernement et elle incite à des actes de violence dans la rue, au vandalisme et à la désobéissance civile.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17460-les-venezueliens-recoivent-des-logements-dans-letat-de-miranda>



**Radio Habana Cuba**